

CAPÍTULO 4

Market Data



98.000

instrumentos financieros difundidos en tiempo real.



75.000

puntos de entrega para datos de Renta Variable, Renta Fija, Derivados e Índices.



2.000

archivos de fin de sesión entregados al día.

La unidad de Market Data de BME ofrece flujos de datos en tiempo real que incluyen la información de todos los instrumentos financieros admitidos a cotización en los diferentes centros de negociación de BME, así como productos de información fin de día e históricos relacionados con dichos instrumentos y mercados.

BME difunde información en tiempo real de más de 98.000 instrumentos de Renta Variable, Renta Fija, Derivados e Índices a más de 75.000 puntos de entrega.

Market Data complementa su oferta con servicios de alojamiento, acceso y conectividad a los mercados de BME, así como a la propia información que BME Market Data comercializa. Estos servicios los conforman BME Co-Location, BME Proximity y BME London Hub.

En 2025, BME Market Data ha continuado trabajando en la integración de sus equipos con los de la unidad de Market Data del Grupo SIX, a fin de ofrecer a sus clientes un punto único de contacto, alineando, a su vez, los procedimientos y mejores prácticas.

Los productos y servicios de BME Market Data están dirigidos a inversores institucionales, ya sean empresas de servicios de inversión, bancos, gestoras, fondos, o asesores, si bien los inversores no profesionales disfrutan de tarifas bonificadas para recibir a través de su proveedor la información de BME.

En esta línea, se ha aprobado en 2025 la tarifa para operativa minorista, por la cual los clientes de BME Market Data miembros de mercado que se adhieran a este esquema disfrutarán de un 100% de descuento en las tarifas para inversores no profesionales.

Datos con Valor Añadido

Durante el año 2025, se mantiene la tendencia al alza en el número de clientes de BME, tanto de aquellos que reciben la información de un distribuidor de información, como aquellos que se conectan de manera directa a los servidores de información de BME. Para estos últimos, BME Market Data pone a su disposición tres modalidades de conexión directa:

— **SIX MDDX:** consolida en un formato único múltiples contenidos generados por los distintos Mercados Regulados y Sistemas Multilaterales de Negociación de BME.

— **BME GATE SERVER:** modalidad de conexión directa a los servidores de difusión de información. Dicha conexión es independiente y especializada para cada segmento de contratación de las distintas plataformas de BME.

— **BME MULTICAST BINARY FEED:** modalidad de conexión directa que permite recibir, exclusivamente, la información de los segmentos de contratación de renta variable y derivados mediante un flujo de datos distribuido en multicast. En 2025, se ha trabajado para mejorar las latencias en la difusión de información mediante esta modalidad de conexión directa.

En relación con los productos y servicios analíticos y de fin de día, durante 2025 se ha trabajado en el desarrollo de productos de SENAF (maestro de valores, precios y ticks) con formato SMART y se han mejorado los productos Flow Analytics y HHI Insights, que ahora ofrecen datos diarios e intradía (1 hora). El producto Flow Analytics

incluye información agregada de flujo pasivo/agresivo de compra o venta en cada fase de mercado (subasta de apertura, cierre, volatilidad, trading at last, SpainAtMid y mercado continuo). Por su parte, HHI Insights incluye la concentración de mercado de acuerdo con el flujo pasivo/agresivo de compra o venta en cada fase de mercado (subasta de apertura, cierre o volatilidad, trading at last, SpainAtMid y mercado continuo).

En la actualidad, BME Market Data entrega alrededor de 1.800 ficheros de fin de día al cierre de cada sesión, con picos de hasta 2.000 archivos según las necesidades del servicio.

Acceso a mercados

BME Market Data gestiona los servicios de alojamiento y conectividad BME Co-Location, BME Proximity y BME London Hub, que dan diferentes alternativas de conectividad al mercado tanto para miembros de mercado como para los clientes de BME Market Data.

En BME Co-Location se está trabajando para aumentar la capacidad de la infraestructura, planificando el traslado del servicio a un centro de datos gestionado por un proveedor externo especializado calificado como Tier III. La nueva localización, sita en Madrid y provista de la tecnología más moderna, permitirá dar un servicio de mayores prestaciones capaz de cubrir las crecientes necesidades de los clientes en lo que se refiere a espacio, consumo energético e infraestructura de comunicaciones.

Por su parte, se sigue trabajando en la comercialización del servicio BME London Hub, que ofrece conectividad a los clientes cuya infraestructura se encuentra en Londres. El servicio cuenta con un cliente adicional con respecto a 2025.

Estos dos servicios, junto con BME Proximity, se han convertido en un pilar clave en la operativa diaria de las plataformas de contratación y difusión de información de BME. A través de ellos, los clientes disfrutan de la menor latencia posible en el acceso a dichos sistemas, así como una vía de conectividad garantizada a los distintos entornos operativos de BME.

BME Regulatory Services

Durante 2025, BME Regulatory Services, proveedor de servicios de suministro de datos (DRSP) de BME, ha continuado consolidando su posición en el mercado. En el transcurso del año, se han incorporado tres nuevos clientes a los servicios STR (comunicación a la CNMV de operaciones ejecutadas en BME por miembros de mercado) y APA (publicación en tiempo real de información sobre operaciones OTC).

BME Regulatory Services sigue explorando activamente oportunidades de negocio en todas sus líneas de servicio, con especial interés en el desarrollo de soluciones integradas de reporte regulatorio, al objeto de facilitar a los clientes el cumplimiento de sus obligaciones normativas, optimizando recursos y generando economías de escala.